
--- N.º 3/2017 ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE VINTE E SETE DE 

ABRIL DE DOIS MIL E DEZASSETE. -----------------------------------------------------------  

--- Aos vinte e sete dias do mês de abril de dois mil e dezassete, nesta cidade de Vila Nova 

de Famalicão, reuniu, extraordinariamente, no seu salão, a Assembleia Municipal deste 

concelho, com a seguinte: -------------------------------------------------------------------------------  

----------------------------------ORDEM DE TRABALHOS ----------------------------------------  

--- PRIMEIRO – DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE AQUISIÇÃO DE DOIS PRÉDIOS URBANOS, SITOS NA UNIÃO DAS FREGUESIAS 

DE VILA NOVA DE FAMALICÃO E CALENDÁRIO, PARA CONSTRUÇÃO DO CAMPO 

DO ENSINO PROFISSIONAL E ARTÍSTICO DE VILA NOVA DE FAMALICÃO, NOS 

TERMOS DA PROPOSTA. (GRELHA E) -------------------------------------------------------------  

--- SEGUNDO – DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE CELEBRAÇÃO DE CONTRATOS INTERADMINISTRATIVOS DE DELEGAÇÃO DE 

COMPETÊNCIAS PARA EXECUÇÃO DOS TRABALHOS E OBRAS DE 

REQUALIFICAÇÃO DA REDE VIÁRIA EM ESTRADAS MUNICIPAIS/CAMINHOS 

MUNICIPAIS E ÁGUAS RESIDUAIS EM DIVERSAS FREGUESIAS, NOS TERMOS DA 

RESPETIVA PROPOSTA. (GRELHA E) --------------------------------------------------------------  

--- TERCEIRO – DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO DO COMPROMISSO PLURIANUAL ATÉ AO 

MONTANTE GLOBAL ESTIMADO DE 720.000,00 € (SETECENTOS E VINTE MIL 

EUROS) RELATIVAMENTE AO FORNECIMENTO DE GASÓLEO A GRANEL 

DESTINADO AOS VEÍCULOS E MÁQUINAS DO MUNICÍPIO, NOS TERMOS DA 

RESPETIVA PROPOSTA. (GRELHA E) --------------------------------------------------------------  

--- QUARTO - DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO DO COMPROMISSO PLURIANUAL ATÉ AO MONTANTE 

GLOBAL ESTIMADO DE 100.476,60 € (CEM MIL, QUATROCENTOS E SETENTA E SEIS 

EUROS E SESSENTA CÊNTIMOS) RELATIVAMENTE AO FORNECIMENTO DE GÁS 

PROPANO LIQUEFEITO (GPL) PARA INSTALAÇÕES ESCOLARES (PROGRAMA 

APROXIMAR), NOS TERMOS DA RESPETIVA PROPOSTA. (GRELHA E) --------------------  
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--- QUINTO - DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO DO COMPROMISSO PLURIANUAL ATÉ AO MONTANTE 

GLOBAL ESTIMADO DE 175.500,00€ (CENTO E SETENTA E CINCO MIL E 

QUINHENTOS EUROS) RELATIVAMENTE AO FORNECIMENTO DE SERVIÇOS 

TELEFÓNICOS E DE TRANSMISSÃO DE DADOS, NOS TERMOS DA RESPETIVA 

PROPOSTA. (GRELHA E) ------------------------------------------------------------------------------  

--- SEXTO - DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO DO COMPROMISSO PLURIANUAL ATÉ AO MONTANTE 

GLOBAL ESTIMADO DE 150.000,00 € (CENTO E CINQUENTA MIL EUROS) 

RELATIVAMENTE A SERVIÇOS DE APOIO TÉCNICO DE SOM E LUZ (CASA DAS 

ARTES E CENTRO DE ESTUDOS CAMILIANOS), NOS TERMOS DA RESPETIVA 

PROPOSTA. (GRELHA E) ------------------------------------------------------------------------------  

--- SÉTIMO - DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO DO COMPROMISSO PLURIANUAL NO MONTANTE 

TOTAL DE 6.625,35 € (SEIS MIL, SEISCENTOS E VINTE E CINCO EUROS E TRINTA E 

CINCO CENTIMOS) NA PARTICIPAÇÃO DO MUNICÍPIO, NA QUALIDADE DE 

PARCEIRO, NO PROJETO DO “ INTER-TEX, COFINANCIADO ATRAVÉS DO 

PROGRAMA INTERREG SUDOE, NOS TERMOS DA RESPETIVA PROPOSTA. (GRELHA 

E) ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--- OITAVO - DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA DESAFETAR A PARCELA DE TERRENO EM 

JOANE, COM A ÁREA DE 2.596,00 M2 (DOIS MIL QUINHENTOS E NOVENTA E SEIS 

METROS QUADRADOS) DO DOMÍNIO PÚBLICO MUNICIPAL E AFETAÇÃO DA 

MESMA AO DOMÍNIO PRIVADO E AUTORIZAÇÃO DE PERMUTA, NOS TERMOS DA 

RESPETIVA PROPOSTA. (GRELHA E) --------------------------------------------------------------  

--- NONO - DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

RECRUTAMENTO NA MODALIDADE DE CONTRATO DE TRABALHO EM FUNÇÕES 

PÚBLICAS POR TEMPO INDETERMINADO, DE: ------------------------------------------------  

- 5 (CINCO) TRABALHADORES, NA CARREIRA E CATEGORIA DE ASSISTENTE 

OPERACIONAL, PARA EXERCEREM AS FUNÇÕES DESCRITAS NO MAPA DE 
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PESSOAL, APROVADO PARA O ANO DE 2017, RELACIONADAS COM AS 

ATRIBUIÇÕES, COMPETÊNCIAS E ATIVIDADES PARA A ÁREA DE ATIVIDADE DE 

SERVENTE DE CONSTRUÇÃO CIVIL, COM RECURSO À RESERVA DE 

RECRUTAMENTO INTERNA RESULTANTE DO PROCEDIMENTO CONCURSAL 

COMUM ABERTO PELO AVISO Nº5848/2016, PUBLICADO EM DIÁRIO DA 

REPÚBLICA, 2ª SÉRIE, Nº87, DE 5 DE MAIO DE 2017, RESPEITANDO A ORDENAÇÃO 

CONSTANTE DA LISTA UNITÁRIA DE ORDENAÇÃO FINAL HOMOLOGADA EM 16 DE 

MARÇO DE 2017, NOS TERMOS DA RESPETIVA PROPOSTA. (GRELHA E) ---------------  

--- DÉCIMO - DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

RECRUTAMENTO NA MODALIDADE DE CONTRATO DE TRABALHO EM FUNÇÕES 

PÚBLICAS POR TEMPO INDETERMINADO, DE: ------------------------------------------------  

- 1 (UM) TRABALHADOR, NA CARREIRA E CATEGORIA DE ASSISTENTE 

OPERACIONAL, PARA EXERCER AS FUNÇÕES DESCRITAS NO MAPA DE PESSOAL, 

APROVADO PARA O ANO DE 2017, RELACIONADAS COM AS ATRIBUIÇÕES, 

COMPETÊNCIAS E ATIVIDADES PARA A ÁREA DE ATIVIDADE DE SERRALHEIRO, 

COM RECURSO À RESERVA DE RECRUTAMENTO INTERNA RESULTANTE DO 

PROCEDIMENTO CONCURSAL COMUM ABERTO PELO AVISO Nº5848/2016, 

PUBLICADO EM DIÁRIO DA REPÚBLICA, 2ª SÉRIE, Nº87, DE 5 DE MAIO DE 2017, 

RESPEITANDO A ORDENAÇÃO CONSTANTE DA LISTA UNITÁRIA DE ORDENAÇÃO 

FINAL HOMOLOGADA EM 16 DE MARÇO DE 2017, NOS TERMOS DA RESPETIVA 

PROPOSTA. (GRELHA E) ------------------------------------------------------------------------------  

--- DÉCIMO PRIMEIRO - DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE RECRUTAMENTO NA MODALIDADE DE CONTRATO DE TRABALHO 

EM FUNÇÕES PÚBLICAS POR TEMPO INDETERMINADO, DE: -----------------------------  

- 1 (UM) TRABALHADOR, NA CARREIRA E CATEGORIA DE ASSISTENTE 

OPERACIONAL, PARA EXERCER AS FUNÇÕES DESCRITAS NO MAPA DE PESSOAL, 

APROVADO PARA O ANO DE 2017, RELACIONADAS COM AS ATRIBUIÇÕES, 

COMPETÊNCIAS E ATIVIDADES PARA A ÁREA DE ATIVIDADE DE CARPINTEIRO, 

COM RECURSO À RESERVA DE RECRUTAMENTO INTERNA RESULTANTE DO 

PROCEDIMENTO CONCURSAL COMUM ABERTO PELO AVISO Nº5848/2016, 
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PUBLICADO EM DIÁRIO DA REPÚBLICA, 2ª SÉRIE, Nº87, DE 5 DE MAIO DE 2017, 

RESPEITANDO A ORDENAÇÃO CONSTANTE DA LISTA UNITÁRIA DE ORDENAÇÃO 

FINAL HOMOLOGADA EM 16 DE MARÇO DE 2017, NOS TERMOS DA RESPETIVA 

PROPOSTA. (GRELHA E) ------------------------------------------------------------------------------  

--- DÉCIMO SEGUNDO - DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE APOIO FINANCEIRO AO INVESTIMENTO A REALIZAR PELA TESCO 

COMPONENTES PARA AUTOMÓVEIS, LDA. COM SEDE NA RUA DA TESCO, Nº 43, 

FREGUESIA DE RIBEIRÃO, CONCELHO DE VILA NOVA DE FAMALICÃO, NO 

ÂMBITO DO REGULAMENTO DE PROJETOS DE INVESTIMENTO DE INTERESSE 

MUNICIPAL, DESIGNADO POR PROJETOS 2IN, NOS TERMOS DA RESPETIVA 

PROPOSTA. (GRELHA E) ------------------------------------------------------------------------------  

--- DÉCIMO TERCEIRO - DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DA DECLARAÇÃO DE RELEVANTE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL, 

RELATIVAMENTE À EMPRESA MUNDIFIOS – COMÉRCIO DE FIOS, DE 

CONSTRUÇÃO DE TRÊS PAVILHÕES DE USO INDUSTRIAL, SITOS NO LUGAR DE S. 

CLÁUDIO OU PINHEIRO, DA UNIÃO DE FREGUESIAS DE ANTAS E ABADE DE 

VERMOIM, DO CONCELHO DE VILA NOVA DE FAMALICÃO, NOS TERMOS E PARA 

EFEITOS DO DISPOSTO NA ALÍNEA R), DO NÚMERO 1, DO ARTIGO 25º DA LEI Nº 

75/2013, DE 12 DE SETEMBRO, NO ARTIGO 37º DO REGULAMENTO DO PLANO 

DIRETOR MUNICIPAL E NO ARTIGO 25º DO DECRETO-LEI Nº73/2009, DE 31 DE 

MARÇO, NA REDAÇÃO DADA PELO DECRETO-LEI Nº199/2015, DE 16 DE 

SETEMBRO, NOS TERMOS DA RESPETIVA PROPOSTA. (GRELHA E) ----------------------  

--- DÉCIMO QUARTO - DISCUSSÃO E APRECIAÇÃO DOS RELATÓRIOS DE 

ATIVIDADES INDIVIDUAIS OU COLETIVOS DOS DIVERSOS REPRESENTANTES 

ELEITOS PELA ASSEMBLEIA MUNICIPAL JUNTO DAS DIVERSAS ENTIDADES DE 

NATUREZA DELIBERATIVA, CONSULTIVA OU DE ACOMPANHAMENTO. (GRELHA 

E) ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--- A Mesa, presidida por João Nuno Lacerda Teixeira de Melo e secretariada por Luís 

Ângelo Rodrigues Oliveira e Heitor Rui Santos Bernardo, verificou a existência de 

"quorum" e assinalou as seguintes presenças e faltas: -----------------------------------------------  
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--- ADELINO MARTINS MOTA ---------------------------------------------------------------------  

--- ADELINO SANTOS OLIVEIRA ------------------------------------------------------------------  

--- AGOSTINHO SILVA VEIGA ---------------------------------------------------------------------  

--- ALFREDO AUGUSTO AZEVEDO MORAIS LIMA ------------------------------------------  

--- ANTÓNIO ALBERTO SIMÕES COSTA --------------------------------------------------------  

--- ANTÓNIO FERNANDO ABREU SOUSA ------------------------------------------------------  

--- ANTÓNIO FERNANDO SANGUEDO MEIRELES -------------------------------------------  

--- ANTÓNIO FERREIRA MATOS------------------------------FALTOU ------------------------  

--- ANTÓNIO JORGE VIEIRA AMARAL ----------------------------------------------------------  

--- ANTÓNIO JOSÉ BRAGA OLIVEIRA -----------------------------------------------------------  

--- ARMINDO MANUEL SAMPAIO MOURÃO --------------------------------------------------  

--- AVELINO ALMEIDA MACHADO SILVA REIS ----------------------------------------------  

--- AVELINO FREITAS SILVA -----------------------------------------------------------------------  

--- BRUNO SILVA CAMPOS -------------------------------------------------------------------------  

--- CÂNDIDA JESUS SILVA VELOSO -------------------------------------------------------------  

--- CARLA SOFIA SANT’ANA AFONSO R. FARIA ---------------------------------------------  

--- CARLOS ALBERTO COSTA FERNANDES ---------------------------------------------------  

--- CARLOS ALBERTO COSTA GOMES ----------------------------------------------------------  

--- CARLOS FERNANDO SILVA CARVALHO ---------------------------------------------------  

--- CÉLIA CRISTINA MAIA MENESES CASTRO -----------------------------------------------  

--- DELFIM FERNANDO MACHADO ABREU--------------------FALTOU-JUSTIFICOU  

--- DOMINGOS SOUSA COSTA ---------------------------------------------------------------------  

--- DOMINGOS PEREIRA PEIXOTO ----------------------------------------------------------------  

--- FERNANDO RIBEIRO MONIZ -------------------------------------------------------------------  

--- FIRMINO VILA VERDE COSTA -----------------------------------------------------------------  

--- GERMANO ANTÓNIO SILVA ARAÚJO -------------------------------------------------------  

--- HEITOR RUI SANTOS BERNARDO ------------------------------------------------------------  

--- HELDER JOAQUIM FERNANDES PEREIRA -------------------------------------------------  

--- HUGO ALEXANDRE MIRANDA SAMPAIO --------------------------------------------------  

--- JOÃO CARLOS FERREIRA MACHADO -------------------------------------------------------  
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--- JOÃO CARLOS PEREIRA ALVES FERREIRA -----------------------------------------------  

--- JOÃO NUNO LACERDA TEIXEIRA DE MELO ----------------------------------------------  

--- JOÃO PEDRO SAMPAIO ARAÚJO --------------------------------------------------------------  

--- JOAQUIM ALMEIDA SANTOS SILVA ---------------------------------------------------------  

--- JOAQUIM CARVALHO GRANJA SILVA ------------------------------------------------------  

--- JOAQUIM MARTINS RODRIGUES -------------------------------------------------------------  

--- JORGE MANUEL LOPES GOMES CRUZ ------------------------------------------------------  

--- JOSÉ CARLOS REIS CAMPOS -------------------------------------------------------------------  

--- JOSÉ CARLOS SILVA LIMA---------------------------------------------------------------------- 

--- JOSÉ LUIZ SAMPAIO ALVES-------------------------------------FALTOU ------------------  

--- JUDITE CELESTE RIBEIRO COSTA ------------------------------------------------------------  

--- LUÍS ÂNGELO RODRIGUES OLIVEIRA ------------------------------------------------------  

--- LURDES OLIVEIRA FERNANDES --------------------------------------------------------------  

--- MANUEL AZEVEDO SILVA ---------------------------------------------------------------------  

--- MANUEL FRANCISCO CARVALHO OLIVEIRA --------------------------------------------  

--- MANUEL JOAQUIM FARIA SILVA ------------------------------------------------------------  

--- MANUEL JOAQUIM RODRIGUES CARVALHO --------------------------------------------  

--- MANUEL MARTINS COSTA ---------------------------------------------------------------------  

--- MANUEL OLIVEIRA SANTOS ------------------------------------------------------------------  

--- MANUEL SILVA ALVES --------------------------------------------------------------------------  

--- MARIA ADELINA ORTIGA CASTRO ----------------------------------------------------------  

--- MARIA ESPERANÇA DIAS F. OLIVEIRA -----------------------------------------------------  

--- MARIA ESTELA SA VELOSO CARDONA--------------------- -------------------------------  

--- MARIA JOSÉ FERNANDES BARBOSA  -------------------------------------------------------  

--- NUNO ANDRÉ ARAÚJO SANTOS REIS SÁ-------------------FALTOU-JUSTIFICOU  

--- PAULA ROSA GOMES PEIXOTO DOURADO -----------------------------------------------  

--- PAULO CÉSAR GONÇALVES MARINHO PINTO -------------------------------------------  

--- PAULO JORGE BARBOSA OLIVEIRA ---------------------------------------------------------  

--- PAULO JORGE LOPES COELHO  ---------------------------------------------------------------  

--- PEDRO JORGE SOUSA SANTOS ----------------------------------------------------------------  
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--- RAQUEL ALMEIDA PINTO ----------------------------------------------------------------------  

--- RAUL DUARTE AGUIAR TAVARES BASTOS ----------------------------------------------  

--- RITA ISABEL AZEVEDO SOUSA CRUZ ------------------------------------------------------  

--- RITA SANGREMAN PROENÇA PIRES LIMA ------------------------------------------------  

--- RUI MANUEL GUIMARÃES RODRIGUES ---------------------------------------------------  

--- RUI PEDRO PACHECO ALVES ------------------------------------------------------------------  

--- SUSANA MARIA COSTA PEREIRA ------------------------------------------------------------  

--- TOMÁS MANUEL CUNHA SOUSA -------------------------------------------------------------  

--- VITOR TORRES PEREIRA ------------------------------------------------------------------------  

--- Verificado o quórum deu-se início à sessão com o período de: --------------------------------  

------------------------------------------ORDEM DO DIA ----------------------------------------------  

--- PRIMEIRO PONTO – DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE AQUISIÇÃO DE DOIS PRÉDIOS URBANOS, SITOS NA UNIÃO DAS 

FREGUESIAS DE VILA NOVA DE FAMALICÃO E CALENDÁRIO, PARA CONSTRUÇÃO 

DO CAMPO DO ENSINO PROFISSIONAL E ARTÍSTICO DE VILA NOVA DE 

FAMALICÃO, NOS TERMOS DA PROPOSTA. (GRELHA E) ------------------------------------  

--- DOMINGOS COSTA (CDU) – disse: -----------------------------------------------------------  

--- “Pela parte da CDU, relativamente a esta proposta, consideramos, e na nossa opinião, que 

este projeto que se pretende levar por diante, faria todo o sentido a nosso ver, se de facto 

tivesse em conta, a recuperação do edifício com vista àquilo para o qual ele foi construído, e 

neste caso, para continuar como se fosse um edifício industrial e que, portanto, fosse 

renovada a sua vocação para o qual foi criado.  ------------------------------------------------------  

--- No contexto e na proposta que aqui nos é apresentada, pensamos que o município para 

além do investimento, ou melhor, para além da compra que vai fazer, muito haverá ali a 

despender nas obras do interior, na sua recuperação para os fins que o pretende, que é a 

criação do Centro de Qualificação, ou a transferência do Centro de Qualificação Profissional 

para aquele local. -----------------------------------------------------------------------------------------  

--- O mesmo em relação à Artave e à Artmave, a nosso ver o que está aqui em causa, é um 

investimento que, de todo, não faz muito sentido para aquilo que se pretende efetuar. Daí o 

nosso voto contra.” ---------------------------------------------------------------------------------------  
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--- ANTÓNIO MEIRELES (PSD) – disse: ---------------------------------------------------------  

--- “O PSD congratula-se, primeiro por esta tomada de posição por parte da Câmara, de 

adquirir um edifício que é simbólico para a cidade, e por outro lado, porque lhe vai dar uma 

utilização que serve os interesses da própria cidade e do concelho, em termos de formação 

profissional e artística. Por isso, é duplamente benéfica a aquisição e a atitude que a Câmara 

está a tomar. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

--- Sugerimos que o edifício não seja considerado como um elefante branco intocável, que 

seja mantida a sua história e a sua memória em especial, mas que não haja receio de, até 

pelas atividades que vão lá ser exercidas no campo do artístico, que lhe seja dado o cunho 

pessoal e o cunho da época a fim de o valorizar também, dado que não é um edifício com 

características arquitetónicas que só por si justifiquem a sua manutenção.” ---------------------  

--- POSTA Á VOTAÇÃO A PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE AQUISIÇÃO 

DE DOIS PRÉDIOS URBANOS, SITOS NA UNIÃO DAS FREGUESIAS DE VILA 

NOVA DE FAMALICÃO E CALENDÁRIO, PARA CONSTRUÇÃO DO CAMPO DO 

ENSINO PROFISSIONAL E ARTÍSTICO DE VILA NOVA DE FAMALICÃO, NOS 

TERMOS DA PROPOSTA, FOI A MESMA APROVADA, POR MAIORIA, COM 

CINQUENTA E OITO VOTOS A FAVOR, UM VOTO CONTRA E UMA ABSTENÇÃO. 

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--- SEGUNDO PONTO - DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CELEBRAÇÃO DE CONTRATOS INTERADMINISTRATIVOS DE 

DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS PARA EXECUÇÃO DOS TRABALHOS E OBRAS DE 

REQUALIFICAÇÃO DA REDE VIÁRIA EM ESTRADAS MUNICIPAIS/CAMINHOS 

MUNICIPAIS E ÁGUAS RESIDUAIS EM DIVERSAS FREGUESIAS, NOS TERMOS DA 

RESPETIVA PROPOSTA. (GRELHA E) --------------------------------------------------------------  

--- DOMINGOS COSTA (CDU) – disse: -----------------------------------------------------------  

--- “Relativamente a esta transferência de competências acompanhada das verbas que aqui 

são propostas, a nosso ver, achamos que de facto estas verbas têm a sua justeza, embora no 

tempo achamos que há aqui um pouco, se não mesmo bastante, uma dose de eleitoralismo. --  

--- Relativamente às mesmas verbas, pensamos que há aqui um conjunto de freguesias que 

não são contempladas e daí também que, a nosso ver, o voto será de abstenção sempre com 
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o respeito que temos pelas freguesias que têm o mesmo direito à transferência de verbas, 

embora nesta oportunidade pensamos que há aqui uma certa dose de eleitoralismo.” ----------   

--- ANTÓNIO MEIRELES (PSD) – disse: ---------------------------------------------------------  

--- “Roma e Pavio não se fizeram num dia. As obras em Famalicão continuam, esta é uma 

das muitas provas de que esta Câmara faz obra. Estão aqui previstas uma série de obras 

necessárias para o concelho e desejadas por todos. Não abrangerão todas as freguesias do 

concelho, mas abrangem de certeza as necessitadas e outras se seguirão. Por isso iremos 

votar a favor desta proposta.” ---------------------------------------------------------------------------  

--- ADELINO MOTA (BE) – disse: ------------------------------------------------------------------  

--- “Em relação a esta proposta, algumas considerações e também algumas perguntas ao 

senhor Presidente de Câmara: ---------------------------------------------------------------------------  

--- A primeira dizer-lhe que o Bloco de Esquerda considera extremamente importante que as 

Câmaras Municipais façam a delegação de competências nas Juntas de Freguesia e, 

portanto, a nossa congratulação por a Câmara começar a desempenhar estas competências. 

Lamentamos é que elas sejam feitas só este ano, considerando que a lei que permite isto, que 

permite esta passagem de competências, já tem quatro anos, e este executivo vai a caminho 

do mandato de quatro anos, só agora muito próximo das eleições, se tenha concluído que 

sim, era a altura de passar algumas competências para as Juntas de Freguesia. Portanto, isto 

a nossa estranheza desta situação se verificar só nesta época. Compreendemos porquê! -------  

--- Depois temos muitas dúvidas no argumento! O argumento da Câmara Municipal é que 

são muitas obras a decorrer no município e não há quadros capazes, não tem técnicos 

capazes para fazer o acompanhamento dessas obras, portanto, é o argumento para entregar 

às Juntas de Freguesia. Agora há aqui uma pergunta a fazer: será que as Juntas de Freguesia 

têm capacidade técnica para as executar? Eu acho que há aqui alguma argumentação que 

perde, porque não me parece que esta argumentação seja uma argumentação válida para 

fazer estas passagens de competências. ----------------------------------------------------------------  

--- Em último lugar, gostaria de perguntar ao senhor Presidente de Câmara, o porquê de só 

vinte e uma freguesias serem contempladas com esta delegação de competências? Será que 

as outras quinze freguesias já têm as infraestruturas necessárias e portanto não é necessário 

passar esta delegação de competências? Ou a Câmara Municipal numa perspetiva 
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tipicamente eleitoralista está a pretender passar esta delegação de competências para estas 

Juntas de Freguesia? Era uma questão que eu gostaria de colocar para saber qual a razão e 

qual o motivo, até porque muitas das competências que aqui são passadas, não estão 

inscritas no Plano Plurianual, ou seja estão inscritas naquelas rúbricas que diz “outros” para 

justificar algumas destas obras, porque algumas das obras que estão ali contempladas e que 

vão ser passadas para as competências das Juntas de Freguesia, não estão contempladas no 

Plano Plurianual de Investimentos e, portanto, o que se passa com estas vinte e uma Juntas, 

passar-se-á com as trinta e cinco que o concelho tem, todas elas penso que têm necessidade 

de infraestruturas, ainda há oito dias atrás estivemos aqui a verificar e verificamos que há 

muito por fazer, aliás é reconhecido pela própria Câmara Municipal que ainda há muito que 

fazer e, portanto a pergunta é: o porquê da escolha destas vinte e uma e o desprezo das 

outras quinze, ou se as outras quinze se quiseram excluir desta delegação de competências? 

De qualquer das formas dizer que entendemos que é obra, entendemos que é benefício para 

as populações, o Bloco de Esquerda irá votar favoravelmente esta proposta, não deixando de 

considerar que ela é única e objetivamente muito, muito eleitoralista.” --------------------------  

--- DOMINGOS COSTA (CDU) – disse: -----------------------------------------------------------  

--- “Só em jeito de dizer o seguinte: que na verdade a constatação de que aqui não são 

abrangidas cerca de vinte freguesias no que diz respeito às chamadas pequenas obras, dos 

caminhos, da pavimentação e naturalmente de passeios e de águas residuais, não estando 

aqui contempladas cerca de vinte freguesias, presumimos nós, e até face àquilo que aqui já 

foi dito, que não se trata propriamente de que as outras não terão necessidade, mas sim, que 

até às eleições do dia 1 de outubro lá veremos nós, certamente, de vir aqui com as propostas 

provenientes do executivo para as outras freguesias certamente…!” -----------------------------  

--- PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL (PAULO CUNHA) – respondeu: --------  

--- “Sobre as questões que aqui foram colocadas, como já temos dito em diversas 

circunstâncias, a Câmara Municipal tem feito obras, intervenções, falar em intervenções em 

vez de obras, em todas as comunidades, em todas as freguesias e em todas as áreas. As 

intervenções municipais não vão começar agora, já começaram há muitos anos. Esta é mais 

uma página que se vai cumprir das intervenções municipais. E quando se pergunta porquê 

estas freguesias e não outras, também se podia porquê estas intervenções e não outras? As 
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prioridades são sempre definidas entre a Câmara Municipal e as Juntas de Freguesia, 

nomeadamente os senhores Presidentes de Junta. Há outras intervenções que têm sido feitas 

ao longo do ano, ou ao longo dos anos, e há outras que porventura serão feitas! Portanto, 

tem a ver com as necessidades, tem a ver com as prioridades, não há aqui nenhuma zona do 

concelho que seja excluída, nem há nenhuma área da governação que fique fora das 

intervenções municipais! Portanto, é só mais uma etapa, não podemos confundir a etapa com 

o percurso todo e, o facto de ser nesta altura, não tem rigorosamente nada a ver com outra 

circunstância que não seja a necessidade de intervenção! Há obras que vão ser feitas agora 

que há dez anos não eram necessárias! Faz parte! São as circunstâncias da vida!” -------------  

--- ADELINO MOTA (BE) – disse: ------------------------------------------------------------------  

--- “É evidente que eu não aceito a argumentação do senhor Presidente na questão das 

prioridades e que há obras que não eram necessárias há dois anos e que são necessárias 

agora. Isto não é a realidade! Eu vou só citar uma que é a obra que eu conheço e por acaso é 

na freguesia onde eu vivo: uma delegação de competências que vai ser passada para uma rua 

ser feita em Riba de Ave, está em muito melhores condições do que a rua que vai para a 

minha casa, a rua onde eu vivo! Eu vou dizer, a rua 5 de Outubro e a rua 1.º de Maio. A rua 

5 de Outubro que é a que vai ser pavimentada terá qualquer coisa em mau estado como 400 

metros. A rua 1.º de Maio toda a sua dimensão da rua está em mau estado! E, portanto, não 

pode ser uma questão de prioridade! Pode ser sim, eu vou dizer um termo que muita gente 

não gosta, pode ser sim, fazer jeito e arranjar!” ------------------------------------------------------  

--- POSTA Á VOTAÇÃO A PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

CELEBRAÇÃO DE CONTRATOS INTERADMINISTRATIVOS DE DELEGAÇÃO DE 

COMPETÊNCIAS PARA EXECUÇÃO DOS TRABALHOS E OBRAS DE 

REQUALIFICAÇÃO DA REDE VIÁRIA EM ESTRADAS MUNICIPAIS/CAMINHOS 

MUNICIPAIS E ÁGUAS RESIDUAIS EM DIVERSAS FREGUESIAS, NOS TERMOS 

DA RESPETIVA PROPOSTA, FOI A MESMA APROVADA, POR MAIORIA, COM 

SESSENTA E QUATRO VOTOS A FAVOR E UMA ABSTENÇÃO. --------------------------  

 ------------------------------------------------------------------------------------- ------------------------ 

--- PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL (NUNO MELO) – disse: ------------  
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--- Fazia agora uma proposta aos senhores deputados, no seguinte sentido: verificarão pela 

ordem de trabalhos que os pontos, três, quatro, cinco, seis e sete, têm todos que ver com 

pedidos de autorização de compromissos plurianuais, o que significa que nós poderíamos 

discutir, como já aconteceu noutras sessões, em conjunto os cinco pontos, sem prejuízo 

obviamente do tempo, que é o tempo equivalente a cada proposta, e das votações que serão 

em separado. Adiantaríamos largamente os trabalhos e restaria para final os restantes pontos 

da ordem de trabalhos. Se ninguém manifestar oposição, como já aconteceu noutras 

ocasiões, assim faríamos. Parece-lhes bem? Está então esta proposta aprovada por 

unanimidade. --------------------------------------------------------------------- - -----------------------  

--- TERCEIRO PONTO – DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO DO COMPROMISSO PLURIANUAL A TÉ 

AO MONTANTE GLOBAL ESTIMADO DE 720.000,00 € (SETECENTOS E VINTE MIL 

EUROS) RELATIVAMENTE AO FORNECIMENTO DE GASÓLEO A GRANEL 

DESTINADO AOS VEÍCULOS E MÁQUINAS DO MUNICÍPIO, NOS TERMOS DA 

RESPETIVA PROPOSTA. (GRELHA E) --------------------------------------------------------------  

--- DOMINGOS COSTA (CDU) – disse: -----------------------------------------------------------  

--- “Para referir que da proposta que se pretende levar por diante a contratualização do 

fornecimento do gás propano para as escolas, no nosso entender é uma despesa que poderia 

ser muito bem acometida ao Estado, devia ser o Estado a ter esta responsabilidade, dado que 

se trata do fornecimento de gás a escolas que, a nosso ver, deveriam ser da competência do 

Estado, financiar nesta parte da educação, e daí que iremos votar contra esta proposta.” ------   

--- POSTA À VOTAÇÃO A PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PEDIDO DE 

AUTORIZAÇÃO DO COMPROMISSO PLURIANUAL ATÉ AO MONTANTE GLOBAL 

ESTIMADO DE 720.000,00 € (SETECENTOS E VINTE MIL EUROS) 

RELATIVAMENTE AO FORNECIMENTO DE GASÓLEO A GRANEL DESTINADO 

AOS VEÍCULOS E MÁQUINAS DO MUNICÍPIO, NOS TERMOS DA RESPETIVA 

PROPOSTA, FOI A MESMA APROVADA, POR UNANIMIDADE. --------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--- QUARTO PONTO – DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO DO COMPROMISSO PLURIANUAL ATÉ 
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AO MONTANTE GLOBAL ESTIMADO DE 100.476,60 € (CEM MIL, QUATROCENTOS E 

SETENTA E SEIS EUROS E SESSENTA CÊNTIMOS) RELATIVAMENTE AO 

FORNECIMENTO DE GÁS PROPANO LIQUEFEITO (GPL) PARA INSTALAÇÕES 

ESCOLARES (PROGRAMA APROXIMAR), NOS TERMOS DA RESPETIVA PROPOSTA. 

(GRELHA E) ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--- POSTA À VOTAÇÃO A PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PEDIDO DE 

AUTORIZAÇÃO DO COMPROMISSO PLURIANUAL ATÉ AO MONTANTE GLOBAL 

ESTIMADO DE 100.476,60 € (CEM MIL, QUATROCENTOS E SETENTA E SEIS 

EUROS E SESSENTA CÊNTIMOS) RELATIVAMENTE AO FORNECIMENTO DE 

GÁS PROPANO LIQUEFEITO (GPL) PARA INSTALAÇÕES ESCOLARES 

(PROGRAMA APROXIMAR), NOS TERMOS DA RESPETIVA PROPOSTA, FOI A 

MESMA APROVADA, POR MAIORIA, COM SESSENTA E DOIS VOTOS A FAVOR E 

UM VOTO CONTRA. -----------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--- QUINTO PONTO - DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO DO COMPROMISSO PLURIANUAL ATÉ 

AO MONTANTE GLOBAL ESTIMADO DE 175.500,00€ (CENTO E SETENTA E CINCO 

MIL E QUINHENTOS EUROS) RELATIVAMENTE AO FORNECIMENTO DE SERVIÇOS 

TELEFÓNICOS E DE TRANSMISSÃO DE DADOS, NOS TERMOS DA RESPETIVA 

PROPOSTA. (GRELHA E) ------------------------------------------------------------------------------   

--- POSTA À VOTAÇÃO A PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PEDIDO DE 

AUTORIZAÇÃO DO COMPROMISSO PLURIANUAL ATÉ AO MONTANTE GLOBAL 

ESTIMADO DE 175.500,00€ (CENTO E SETENTA E CINCO MIL E QUINHENTOS 

EUROS) RELATIVAMENTE AO FORNECIMENTO DE SERVIÇOS TELEFÓNICOS 

E DE TRANSMISSÃO DE DADOS, NOS TERMOS DA RESPETIVA PROPOSTA, FOI 

A MESMA APROVADA, POR UNANIMIDADE. -------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--- SEXTO PONTO - DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO DO COMPROMISSO PLURIANUAL ATÉ 

AO MONTANTE GLOBAL ESTIMADO DE 150.000,00 € (CENTO E CINQUENTA MIL 
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EUROS) RELATIVAMENTE A SERVIÇOS DE APOIO TÉCNICO DE SOM E LUZ (CASA 

DAS ARTES E CENTRO DE ESTUDOS CAMILIANOS), NOS TERMOS DA RESPETIVA 

PROPOSTA. (GRELHA E) ------------------------------------------------------------------------------  

--- POSTA À VOTAÇÃO A PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PEDIDO DE 

AUTORIZAÇÃO DO COMPROMISSO PLURIANUAL ATÉ AO MONTANTE GLOBAL 

ESTIMADO DE 150.000,00 € (CENTO E CINQUENTA MIL EUROS) 

RELATIVAMENTE A SERVIÇOS DE APOIO TÉCNICO DE SOM E LUZ (CASA DAS 

ARTES E CENTRO DE ESTUDOS CAMILIANOS), NOS TERMOS DA RESPETIVA 

PROPOSTA, FOI A MESMA APROVADA, POR MAIORIA, COM CINQUENTA E 

DOIS VOTOS A FAVOR, TREZE VOTOS CONTRA E UMA ABSTENÇÃO. ---------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--- SÉTIMO PONTO - DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO DO COMPROMISSO PLURIANUAL NO 

MONTANTE TOTAL DE 6.625,35 € (SEIS MIL, SEISCENTOS E VINTE E CINCO EUROS 

E TRINTA E CINCO CENTIMOS) NA PARTICIPAÇÃO DO MUNICÍPIO, NA 

QUALIDADE DE PARCEIRO, NO PROJETO DO “ INTER-TEX, COFINANCIADO 

ATRAVÉS DO PROGRAMA INTERREG SUDOE, NOS TERMOS DA RESPETIVA 

PROPOSTA. (GRELHA E) ------------------------------------------------------------------------------  

--- POSTA À VOTAÇÃO A PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PEDIDO DE 

AUTORIZAÇÃO DO COMPROMISSO PLURIANUAL NO MONTANTE TOTAL DE 

6.625,35 € (SEIS MIL, SEISCENTOS E VINTE E CINCO EUROS) NA 

PARTICIPAÇÃO DO MUNICÍPIO, NA QUALIDADE DE PARCEIRO, NO PROJETO 

DO “ INTER-TEX, COFINANCIADO ATRAVÉS DO PROGRAMA INTERREG 

SUDOE, NOS TERMOS DA RESPETIVA PROPOSTA, FOI A MESMA APROVADA 

POR UNANIMIDADE. ---------------------------------------------------------------------------------  

 -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- OITAVO PONTO - DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA DESAFETAR A PARCELA DE 

TERRENO EM JOANE, COM A ÁREA DE 2.596,00 M2 (DOIS MIL QUINHENTOS E 

NOVENTA E SEIS METROS QUADRADOS) DO DOMÍNIO PÚBLICO MUNICIPAL E 
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AFETAÇÃO DA MESMA AO DOMÍNIO PRIVADO E AUTORIZAÇÃO DE PERMUTA, 

NOS TERMOS DA RESPETIVA PROPOSTA. (GRELHA E) ---------------------------------------  

--- DOMINGOS COSTA – disse: ---------------------------------------------------------------------  

--- “Relativamente a esta pretensão da Câmara de passar para o domínio privado do 

município esta área de 2.596,00 m2, desta forma querendo resolver um conflito existente já 

há anos com o proprietário daqueles terrenos que são próximos do Parque da Ribeira, de 

facto achamos que era bem preferível a Câmara investir nesta área e reservá-la até com um 

projeto abrangente, alargamento inclusive do próprio Parque da Ribeira, do que vir a 

permitir ali a construção, como está aqui patente a construção, porque pensamos que naquela 

zona já há uma relativa densidade de construção que nos parece, portanto, que é bastante 

lamentável que se vá num sentido de condensar uma zona que por si só já tem alguns 

problemas e era bem preferível manter ali um parque verde mais alargado.” --------------------  

--- POSTA À VOTAÇÃO A PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PEDIDO DE 

AUTORIZAÇÃO PARA DESAFETAR A PARCELA DE TERRENO EM JOANE, COM 

A ÁREA DE 2.596,00 M2 (DOIS MIL QUINHENTOS E NOVENTA E SEIS METROS 

QUADRADOS) DO DOMÍNIO PÚBLICO MUNICIPAL E AFETAÇÃO DA MESMA 

AO DOMÍNIO PRIVADO E AUTORIZAÇÃO DE PERMUTA, NOS TERMOS DA 

RESPETIVA PROPOSTA, FOI A MESMA APROVADA POR MAIORIA, COM 

SESSENTA E QUATRO VOTOS A FAVOR, UM VOTO CONTRA E UMA 

ABSTENÇÃO. --------------------------------------------------------------------------------------------  

--- PAULO PINTO – apresentou, posteriormente, a declaração de voto escrita: ---------------  

--- “A proposta para desafetar a parcela em Joane que consta da proposta apresentada no 

âmbito do ponto 8 da sessão extraordinária do passado dia 27 de Abril de 2017, mereceu por 

parte do grupo municipal do Partido Socialista o voto favorável, embora tal proposta suscite 

algumas considerações. ----------------------------------------------------------------------------------  

--- Esta desafetação resultou de um acordo celebrado de livre vontade entre as partes 

signatárias, tendo sido este posteriormente posto em causa pelo proprietário do terreno, 

invocando diversas razões que as estâncias judiciais sempre recusaram. -------------------------  
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--- Apesar das mais variadas tentativas por parte da Junta de Freguesia para chegar a uma 

solução, o proprietário sempre recorreu a diversos expedientes para protelar uma solução 

que pudesse ser vantajosa para todos. ------------------------------------------------------------------  

--- O proprietário consegue agora uma capacidade construtiva que penaliza o acordo feito 

em 2000. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

--- Apesar de ser óbvio que a Camara podia e devia ter feito muito mais, e apesar de ceder 

mais por comparação com quem sempre perdeu em tribunal, mas não querendo atrasar o 

progresso da vila de Joane, os membros do grupo municipal do Partido Socialista votaram 

favoravelmente este ponto.” -----------------------------------------------------------------------------  

--- DOMINGOS COSTA (CDU) – fez a seguinte declaração de voto: --------------------------  

--- “A declaração de voto vai exatamente no sentido de que apesar da consideração que 

temos desta área de terreno de dois mil e quinhentos metros quadrados passar para o 

domínio privado da Câmara, não há quaisquer garantias que a Câmara o possa dar como 

destino para uma zona verde, esta garantia não existe, daí o nosso voto contra como já o 

fizemos.” ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--- PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL (NUNO MELO) – disse: ------------  

--- “Eu propunha, tal como no caso antecedente, que discutíssemos agora em conjunto os 

pontos 9, 10 e 11 da ordem de trabalhos, todos eles relativos a propostas de recrutamento na 

modalidade de contrato de trabalho em funções públicas, por tempo indeterminado de 

trabalhadores, naturalmente que, tal como antes, a discussão será como os senhores 

deputados queiram, caso a caso, em conjunto, ou mesmo sem discussão imediatamente 

partimos para a votação. De todo o modo, se os senhores deputados não tiverem nada a opor 

faríamos assim. Fica então a proposta da Mesa aprovada por unanimidade.” --------------------  

--- NONO PONTO - DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE RECRUTAMENTO NA MODALIDADE DE CONTRATO DE TRABALHO 

EM FUNÇÕES PÚBLICAS POR TEMPO INDETERMINADO, DE: -----------------------------  

- 5 (CINCO) TRABALHADORES, NA CARREIRA E CATEGORIA DE ASSISTENTE 

OPERACIONAL, PARA EXERCEREM AS FUNÇÕES DESCRITAS NO MAPA DE 

PESSOAL, APROVADO PARA O ANO DE 2017, RELACIONADAS COM AS 
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ATRIBUIÇÕES, COMPETÊNCIAS E ATIVIDADES PARA A ÁREA DE ATIVIDADE DE 

SERVENTE DE CONSTRUÇÃO CIVIL, COM RECURSO À RESERVA DE 

RECRUTAMENTO INTERNA RESULTANTE DO PROCEDIMENTO CONCURSAL 

COMUM ABERTO PELO AVISO Nº5848/2016, PUBLICADO EM DIÁRIO DA 

REPÚBLICA, 2ª SÉRIE, Nº87, DE 5 DE MAIO DE 2017, RESPEITANDO A ORDENAÇÃO 

CONSTANTE DA LISTA UNITÁRIA DE ORDENAÇÃO FINAL HOMOLOGADA EM 16 DE 

MARÇO DE 2017, NOS TERMOS DA RESPETIVA PROPOSTA. (GRELHA E) ---------------  

--- DOMINGOS COSTA (CDU) – disse: ------------------------------------------------------------  

--- “Somos plenamente a favor do alargamento nesta área do recrutamento, portanto de 

trabalhadores por contrato, por tempo indeterminado com funções públicas, este de facto é 

um bom exemplo a seguir. O município aqui deveria também criar as condições para que no 

privado tal acontecesse e, na verdade, é por aqui que nós pensamos que vale a pena de facto 

criar as condições para que os trabalhadores deste município tenham a segurança do seu 

próprio posto de trabalho.” ------------------------------------------------------------------------------  

--- POSTA À VOTAÇÃO A PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

RECRUTAMENTO NA MODALIDADE DE CONTRATO DE TRABALHO EM 

FUNÇÕES PÚBLICAS POR TEMPO INDETERMINADO, DE: ------------------------------  

- 5 (CINCO) TRABALHADORES, NA CARREIRA E CATEGORIA DE ASSISTENTE 

OPERACIONAL, PARA EXERCEREM AS FUNÇÕES DESCRITAS NO MAPA DE 

PESSOAL, APROVADO PARA O ANO DE 2017, RELACIONADAS COM AS 

ATRIBUIÇÕES, COMPETÊNCIAS E ATIVIDADES PARA A ÁREA DE ATIVIDADE 

DE SERVENTE DE CONSTRUÇÃO CIVIL, COM RECURSO À RESERVA DE 

RECRUTAMENTO INTERNA RESULTANTE DO PROCEDIMENTO CONCURSAL 

COMUM ABERTO PELO AVISO Nº5848/2016, PUBLICADO EM DIÁRIO DA 

REPÚBLICA, 2ª SÉRIE, Nº87, DE 5 DE MAIO DE 2017, RESPEITANDO A 

ORDENAÇÃO CONSTANTE DA LISTA UNITÁRIA DE ORDENAÇÃO FINAL 

HOMOLOGADA EM 16 DE MARÇO DE 2017, NOS TERMOS DA RESPETIVA 

PROPOSTA, FOI A MESMA APROVADA POR UNANIMIDADE. ---------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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--- DÉCIMO PONTO - DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE RECRUTAMENTO NA MODALIDADE DE CONTRATO DE TRABALHO 

EM FUNÇÕES PÚBLICAS POR TEMPO INDETERMINADO, DE: -----------------------------  

- 1 (UM) TRABALHADOR, NA CARREIRA E CATEGORIA DE ASSISTENTE 

OPERACIONAL, PARA EXERCER AS FUNÇÕES DESCRITAS NO MAPA DE PESSOAL, 

APROVADO PARA O ANO DE 2017, RELACIONADAS COM AS ATRIBUIÇÕES, 

COMPETÊNCIAS E ATIVIDADES PARA A ÁREA DE ATIVIDADE DE SERRALHEIRO, 

COM RECURSO À RESERVA DE RECRUTAMENTO INTERNA RESULTANTE DO 

PROCEDIMENTO CONCURSAL COMUM ABERTO PELO AVISO Nº5848/2016, 

PUBLICADO EM DIÁRIO DA REPÚBLICA, 2ª SÉRIE, Nº87, DE 5 DE MAIO DE 2017, 

RESPEITANDO A ORDENAÇÃO CONSTANTE DA LISTA UNITÁRIA DE ORDENAÇÃO 

FINAL HOMOLOGADA EM 16 DE MARÇO DE 2017, NOS TERMOS DA RESPETIVA 

PROPOSTA. (GRELHA E) ------------------------------------------------------------------------------  

--- POSTA À VOTAÇÃO APROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

RECRUTAMENTO NA MODALIDADE DE CONTRATO DE TRABALHO EM 

FUNÇÕES PÚBLICAS POR TEMPO INDETERMINADO, DE: ------------------------------  

- 1 (UM) TRABALHADOR, NA CARREIRA E CATEGORIA DE ASSISTENTE 

OPERACIONAL, PARA EXERCER AS FUNÇÕES DESCRITAS NO MAPA DE 

PESSOAL, APROVADO PARA O ANO DE 2017, RELACIONADAS COM AS 

ATRIBUIÇÕES, COMPETÊNCIAS E ATIVIDADES PARA A ÁREA DE ATIVIDADE 

DE SERRALHEIRO, COM RECURSO À RESERVA DE RECRUTAMENTO INTERNA 

RESULTANTE DO PROCEDIMENTO CONCURSAL COMUM ABERTO PELO 

AVISO Nº5848/2016, PUBLICADO EM DIÁRIO DA REPÚBLICA, 2ª SÉRIE, Nº87, DE 

5 DE MAIO DE 2017, RESPEITANDO A ORDENAÇÃO CONSTANTE DA LISTA 

UNITÁRIA DE ORDENAÇÃO FINAL HOMOLOGADA EM 16 DE MARÇO DE 2017, 

NOS TERMOS DA RESPETIVA PROPOSTA, FOI A MESMA APROVADA POR 

UNANIMIDADE. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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--- DÉCIMO PRIMEIRO PONTO - DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE RECRUTAMENTO NA MODALIDADE DE CONTRATO DE 

TRABALHO EM FUNÇÕES PÚBLICAS POR TEMPO INDETERMINADO, DE: -------------  

- 1 (UM) TRABALHADOR, NA CARREIRA E CATEGORIA DE ASSISTENTE 

OPERACIONAL, PARA EXERCER AS FUNÇÕES DESCRITAS NO MAPA DE PESSOAL, 

APROVADO PARA O ANO DE 2017, RELACIONADAS COM AS ATRIBUIÇÕES, 

COMPETÊNCIAS E ATIVIDADES PARA A ÁREA DE ATIVIDADE DE CARPINTEIRO, 

COM RECURSO À RESERVA DE RECRUTAMENTO INTERNA RESULTANTE DO 

PROCEDIMENTO CONCURSAL COMUM ABERTO PELO AVISO Nº5848/2016, 

PUBLICADO EM DIÁRIO DA REPÚBLICA, 2ª SÉRIE, Nº87, DE 5 DE MAIO DE 2017, 

RESPEITANDO A ORDENAÇÃO CONSTANTE DA LISTA UNITÁRIA DE ORDENAÇÃO 

FINAL HOMOLOGADA EM 16 DE MARÇO DE 2017, NOS TERMOS DA RESPETIVA 

PROPOSTA. (GRELHA E) ------------------------------------------------------------------------------  

--- POSTA À VOTAÇÃO A PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

RECRUTAMENTO NA MODALIDADE DE CONTRATO DE TRABALHO EM 

FUNÇÕES PÚBLICAS POR TEMPO INDETERMINADO, DE: ------------------------------  

- 1 (UM) TRABALHADOR, NA CARREIRA E CATEGORIA DE ASSISTENTE 

OPERACIONAL, PARA EXERCER AS FUNÇÕES DESCRITAS NO MAPA DE 

PESSOAL, APROVADO PARA O ANO DE 2017, RELACIONADAS COM AS 

ATRIBUIÇÕES, COMPETÊNCIAS E ATIVIDADES PARA A ÁREA DE ATIVIDADE 

DE CARPINTEIRO, COM RECURSO À RESERVA DE RECRUTAMENTO INTERNA 

RESULTANTE DO PROCEDIMENTO CONCURSAL COMUM ABERTO PELO 

AVISO Nº5848/2016, PUBLICADO EM DIÁRIO DA REPÚBLICA, 2ª SÉRIE, Nº87, DE 

5 DE MAIO DE 2017, RESPEITANDO A ORDENAÇÃO CONSTANTE DA LISTA 

UNITÁRIA DE ORDENAÇÃO FINAL HOMOLOGADA EM 16 DE MARÇO DE 2017, 

NOS TERMOS DA RESPETIVA PROPOSTA, FOI A MESMA APROVADA POR 

UNANIMIDADE. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--- DÉCIMO SEGUNDO PONTO - DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE APOIO FINANCEIRO AO INVESTIMENTO A REALIZAR 
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PELA TESCO COMPONENTES PARA AUTOMÓVEIS, LDA. COM SEDE NA RUA DA 

TESCO, Nº 43, FREGUESIA DE RIBEIRÃO, CONCELHO DE VILA NOVA DE 

FAMALICÃO, NO ÂMBITO DO REGULAMENTO DE PROJETOS DE INVESTIMENTO 

DE INTERESSE MUNICIPAL, DESIGNADO POR PROJETOS 2IN, NOS TERMOS DA 

RESPETIVA PROPOSTA. (GRELHA E) --------------------------------------------------------------  

--- DOMINGOS COSTA (CDU) – disse: -----------------------------------------------------------  

--- “Dizer em resumo que iremos votar contra esta proposta na sequência, aliás, do que 

temos vindo a defender nesta Assembleia Municipal, dado que a este tipo de empresas não 

nos merece qualquer tipo de credibilidade no que diz respeito até à própria designação do 

aumento de postos de trabalho, são postos de trabalho designadamente nesta empresa que 

são muito precários, esta empresa tem cerca de dois terços de trabalhadores em regime 

precário a ocupar postos de trabalho como se fossem postos de trabalho permanentes, mas 

que de facto não o são. Desempenham uma função tal e qual um contratualizado efetivo, 

ganham bastante menos e, portanto, não havendo esta garantia, a nosso ver, que estas 

empresas que beneficiam do município de alguns benefícios, designadamente do IMI e de 

taxas municipais, pensamos que são um mau exemplo para que o município as possa 

beneficiar. Estamos portanto num contexto completamente oposto áquilo que o município, 

ainda agora foi referido, num contexto em que o próprio município dá o exemplo claro de 

que a contratação efetiva é aquela que dá garantias de segurança às pessoas que trabalham e, 

aqui sim, a privada designadamente a empresa Tesco que aliás despede trabalhadores, que 

aliás contratualiza trabalhadores por 4 dias, é de facto escandaloso o que se passa em relação 

a esta empresa. Daí que iremos votar contra e pensamos que será algo a repensar no futuro. 

Da nossa parte iremos propor para que este tipo de benefícios venham a ser revistos, porque 

não nos parece nada digno que o município esteja a dar benefícios a empresas que dão neste 

contexto uma mau exemplo.” ---------------------------------------------------------------------------  

--- ADELINO MOTA (BE) – disse: ------------------------------------------------------------------  

--- “Em relação a este ponto da ordem de trabalhos, das várias propostas que têm passado 

por esta Assembleia, o Bloco de Esquerda tem feito a abstenção em relação a esta concessão 

de subsídios, de apoios a projetos considerados de interesse municipal. Neste caso concreto, 

o Bloco de Esquerda vai votar contra este apoio, fundamentalmente por dois motivos: é 
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nossa convicção que empresas como a Tesco e outras, que estão implantadas neste concelho, 

não deixarão este concelho se lhes for concedido ou não a isenção de alguns impostos que 

possam pagar ao município. São empresas estruturadas implantadas neste concelho e não é 

por qualquer cinquenta ou sessenta mil euros que lhe seja perdoado nos impostos, que eles 

abandonarão este concelho. Portanto, não nos parece que este seja o motivo receio que às 

vezes se utiliza como argumentação, para justificar esta concessão de isenção de impostos 

ou de apoio municipal. -----------------------------------------------------------------------------------  

--- A outra questão, e é para nós uma questão ainda muito mais importante, de facto esta 

empresa é uma empresa que não é exemplo no nosso município. Esta empresa é uma 

empresa que emprega, como aqui já foi referido, um conjunto de quase 60% dos seus 

trabalhadores são trabalhadores precários, trabalhadores que recebem baixos salários em 

relação ao que está contratado na contratação coletiva das indústrias elétricas! É uma 

empresa que contrata trabalhadores à semana, ao mês! É uma empresa que tem um conjunto 

de trabalhadores a trabalhar por empresas de trabalho temporário! Portanto, é uma empresa 

que está neste concelho a explorar até ao tutano de quem trabalha! Parece-nos que a Câmara 

Municipal também deve ter algum sentido na defesa dos seus munícipes, e a defesa dos seus 

munícipes é também exigir, aqui o termo exigir poderá ser um bocado exagerado, porque a 

Câmara não pode exigir à empresa que conceda mais direitos aos trabalhadores, mas mostrar 

quando lhe chegam estes pedidos de isenção de impostos, quando lhe chegam estes pedidos 

de apoio, a Câmara Municipal fazer ver a essa empresa que ela não está a cumprir com os 

seus trabalhadores, está a explorá-los mais do que a lei permite. Portanto, era bom que a 

Câmara Municipal quando lhe chegasse à mão projetos como este, para isentar e para apoio 

municipal, a Câmara verificasse em primeiro lugar se está a ser cumprida a legislação, se de 

facto aquela empresa merece ou não, ou se está no concelho, não a contribuir para o 

desenvolvimento do concelho, mas a contribuir para a miséria dos munícipes. Portanto, nós 

iremos votar contra este caso concreto, porque não nos parece que esta empresa mereça 

apoio.” ------------------------------------------------------------------------------------------------------      

--- POSTA À VOTAÇÃO A PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE APOIO 

FINANCEIRO AO INVESTIMENTO A REALIZAR PELA TESCO COMPONENTES 

PARA AUTOMÓVEIS, LDA. COM SEDE NA RUA DA TESCO, Nº 43, FREGUESIA 
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DE RIBEIRÃO, CONCELHO DE VILA NOVA DE FAMALICÃO, NO ÂMBITO DO 

REGULAMENTO DE PROJETOS DE INVESTIMENTO DE INTERESSE 

MUNICIPAL, DESIGNADO POR PROJETOS 2IN, NOS TERMOS DA RESPETIVA 

PROPOSTA, FOI A MESMA APROVADA, POR MAIORIA, COM SESSENTA E TRÊS 

VOTOS A FAVOR E DOIS VOTOS CONTRA. ----------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--- DÉCIMO TERCEIRO PONTO – DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DA DECLARAÇÃO DE RELEVANTE INTERESSE PÚBLICO 

MUNICIPAL, RELATIVAMENTE À EMPRESA MUNDIFIOS – COMÉRCIO DE FIOS, DE 

CONSTRUÇÃO DE TRÊS PAVILHÕES DE USO INDUSTRIAL, SITOS NO LUGAR DE S. 

CLÁUDIO OU PINHEIRO, DA UNIÃO DE FREGUESIAS DE ANTAS E ABADE DE 

VERMOIM, DO CONCELHO DE VILA NOVA DE FAMALICÃO, NOS TERMOS E PARA 

EFEITOS DO DISPOSTO NA ALÍNEA R), DO NÚMERO 1, DO ARTIGO 25º DA LEI Nº 

75/2013, DE 12 DE SETEMBRO, NO ARTIGO 37º DO REGULAMENTO DO PLANO 

DIRETOR MUNICIPAL E NO ARTIGO 25º DO DECRETO-LEI Nº73/2009, DE 31 DE 

MARÇO, NA REDAÇÃO DADA PELO DECRETO-LEI Nº199/2015, DE 16 DE 

SETEMBRO, NOS TERMOS DA RESPETIVA PROPOSTA. (GRELHA E) ----------------------  

--- DOMINGOS COSTA (CDU) – disse: -----------------------------------------------------------  

--- “Dizer que nesta proposta uma vez mais a Câmara Municipal, a nosso ver, acho que 

utiliza e refugia-se desta figura do interesse público para permitir que uma empresa de facto 

ocupe um espaço que está reservado e que é considerado, aliás em todos os considerandos e 

pelos serviços técnicos que está reservado à Reserva Agrícola Nacional, e achamos muito 

estranho que em Famalicão só haja um espaço deste género para que uma empresa possa 

apostar investindo e criando, naturalmente, com o que estamos de acordo, criando a própria 

riqueza, mas de facto entendemos que para nós é demasiado estranho o porquê duma 

situação deste género, utilizar um espaço que consideramos, ou seja, que nos merece 

consideração. Há tanto por aí e porquê este?...” ------------------------------------------------------  

--- POSTA À VOTAÇÃO A PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DA 

DECLARAÇÃO DE RELEVANTE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL, 

RELATIVAMENTE À EMPRESA MUNDIFIOS – COMÉRCIO DE FIOS, DE 
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CONSTRUÇÃO DE TRÊS PAVILHÕES DE USO INDUSTRIAL, SITOS NO LUGAR 

DE S. CLÁUDIO OU PINHEIRO, DA UNIÃO DE FREGUESIAS DE ANTAS E 

ABADE DE VERMOIM, DO CONCELHO DE VILA NOVA DE FAMALICÃO, NOS 

TERMOS E PARA EFEITOS DO DISPOSTO NA ALÍNEA R), DO NÚMERO 1, DO 

ARTIGO 25º DA LEI Nº 75/2013, DE 12 DE SETEMBRO, NO ARTIGO 37º DO 

REGULAMENTO DO PLANO DIRETOR MUNICIPAL E NO ARTIGO 25º DO 

DECRETO-LEI Nº73/2009, DE 31 DE MARÇO, NA REDAÇÃO DADA PELO 

DECRETO-LEI Nº199/2015, DE 16 DE SETEMBRO, NOS TERMOS DA RESPETIVA 

PROPOSTA, FOI A MESMA APROVADA, POR MAIORIA, COM SESSENTA E TRÊS 

VOTOS A FAVOR, UM VOTO CONTRA E UMA ABSTENÇÃO. -----------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--- DÉCIMO QUARTO PONTO - DISCUSSÃO E APRECIAÇÃO DOS RELATÓRIOS DE 

ATIVIDADES INDIVIDUAIS OU COLETIVOS DOS DIVERSOS REPRESENTANTES 

ELEITOS PELA ASSEMBLEIA MUNICIPAL JUNTO DAS DIVERSAS ENTIDADES DE 

NATUREZA DELIBERATIVA, CONSULTIVA OU DE ACOMPANHAMENTO. (GRELHA 

E) ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--- PAULA DOURADO (PSD) – disse: --------------------------------------------------------------  

--- “Dizer que o relatório de atividades referente à Assembleia Intermunicipal do Ave não 

foi apresentado por escrito e, portanto, eu irei aqui reportar a atividade relativo ao ano de 

2016. --------------------------------------------------------------------------------------------------------   

--- Os deputados que integram a Comunidade Intermunicipal do Ave, em representação do 

Grupo Municipal do PSD, participaram em duas reuniões ordinárias da Assembleia 

Intermunicipal do Ave, uma em abril e outra em novembro. Em abril foi apreciado o 

Relatório de Gestão do ano de 2015 e foi aprovado. Em novembro foi apreciado o Plano de 

Atividades e Orçamento para 2017 e foi aprovado. As atividades estão a decorrer 

normalmente, portanto não haverá aqui nenhum ponto em especial a referir e de informar 

ainda os senhores deputados de que as atas estão disponíveis para consulta pública. Portanto 

relativamente a este grupo de trabalho era o que se me oferecia informar. -----------------------  

--- Relativamente ao grupo de trabalho da CPCJ o relatório foi entregue por escrito à Mesa. 

Diria apenas que os representantes do Grupo Municipal do PSD e do CDS redigiram o 



24MC 

relatório em conjunto. Referi aqui ao longo do ano 2016 que participamos em 4 reuniões 

ordinárias. Participamos também em cerca de uma dezena de reuniões que dizem respeito a 

atividades de grupos de trabalho da CPCJ. O relatório anual da CPCJ também foi entregue 

nesta Assembleia e está disponível para consulta. ---------------------------------------------------  

--- Referia aqui apenas uma alteração legislativa que teve lugar ao longo do ano de 2015, 

através da lei n.º142/2015, de 8 de setembro, que estabelece no seu artigo 19.º, 

funcionamento da comissão alargada, n.º 3, que: “O exercício de funções na comissão 

alargada pressupõe a afetação dos comissários ao trabalho efetivo na comissão, por tempo 

não inferior a oito horas mensais, a integrar o período normal de trabalho.” Portanto, houve 

uma alteração legislativa no ano de 2015, o que efetivamente também se fez repercutir na 

atividade que os deputados municipais em representação da Assembleia Municipal na CPCJ, 

no tempo que eles têm que afetar ao trabalho na CPCJ. Portanto, foi aprovado em 

regulamento, que cada comissário deve participar numa reunião ordinária com a duração de 

4 horas na última segunda-feira de cada mês, e que nas restantes 4 horas deverá desenvolver 

trabalho integrado em grupos de trabalho que estão constituídos e que estão em 

funcionamento. --------------------------------------------------------------------------------------------  

--- Era o que se me oferecia informar.” ----------------------------------------------------------------   

--- PRESIDENTE DA UNIÃO DE FREGUESIAS DE ESMERIZ E CABEÇUDOS – 

disse: --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--- “Em representação do Conselho Municipal da Cultura, venho apresentar o Relatório: -----  

--- Realizou-se no dia 2 de Novembro de 2016 no auditório da Casa das Artes a 6ª reunião 

do Conselho Municipal de Cultura. --------------------------------------------------------------------  

---O Sr. Presidente Dr. Paulo Cunha, apresentou o documento “GOP 2017- Cultura” 

destacando algumas das principais prioridades para 2017 e apontando a lógica da 

continuidade de alguns projetos, onde foi claramente referido que não se tratava de um 

documento fechado estando sempre aberto a novas propostas. ------------------------------------  

--- No que concerne à Rede de Museus de Vila Nova de Famalicão, onde se incluem os 

Museus Municipais e de tutela privada, foi referido que continuará por parte do município o 

investimento neste projeto. Foi ainda referida a importância do trabalho em rede e 
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constatado pelo Sr. Presidente que este conceito está já interiorizado pelos diferentes 

parceiros. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

--- De referir ainda o projeto “Programar em Rede”, que em 2017 apresenta a 2ª edição deste 

programa lançado em 2016, o qual tem entre os principais objetivos, distinguir as 

candidaturas, que sejam de maior relevância para o concelho nesta área, fomentando o 

aparecimento de novas parcerias. Mostrando a importância e a mais-valia de se trabalhar em 

Rede.  -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--- Os elementos do Conselho Municipal de Cultura votaram na reunião de 02 de novembro 

de 2016, para a escolha do projeto vencedor da primeira edição, tendo ficado em primeiro 

lugar o projeto “Museus Ilustrados em Rede” da Fundação Cupertino de Miranda.” -----------  

--- REIS CAMPOS (PS) – disse: ----------------------------------------------------------------------  

--- “Eu quero dizer-lhes que é com mágoa que eu digo aquilo que vou dizer: -------------------  

--- Eu pertenço à CIM do Ave, fui a todas as reuniões até ao momento e o modelo tem que 

ser mudado, porque o modelo atual não serve em nada, nem a ninguém! É o meu sentimento 

e é a minha experiência. E não ficava bem comigo, se não viesse aqui dizer isso! É fraco, 

aquilo que se discute já está discutido antes! Eu estou a falar do modelo não estou a falar das 

CIM’s! O modelo que existe é do pior que eu conheço até ao momento! Portanto, fica aqui 

registado o meu reparo ou aquilo que eu digo e assim vou-me embora de boa consciência. 

De outra forma, ficaria conivente com aquilo….. Eu quando fui para a CIM do Ave eu 

pensei que aquilo ia servir para alguma coisa. Não serve, tem muitos poderes! Tem muitos 

poderes! Só que a CIM do Ave, vale pouco mais ou pouco menos que zero! Portanto, é este 

o meu sentimento e é este que eu tenho obrigação de dizer às pessoas em vez de dizer: eu 

sou um tipo importante que até sou deputado intermunicipal…., não, eu até tenho vergonha 

de dizer isso, porque de facto este modelo não funciona, alguém de direito que mude isto, 

porque para fazer de conta, mais vale estar quieto e gasta-se menos dinheiro, gasta-se menos 

tempo! ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--- Amanhã há uma outra reunião, vai ser a primeira vez que eu não vou, mas isso é por 

outros motivos, são motivos pessoais, vou para fora do país, e portanto não vou poder ir lá, 

se não também ia e ia lá dizer exatamente aquilo que estou a dizer a vocês. ---------------------  
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--- Portanto eu não sei quem foi o arquiteto disto, mas como diria o outro, não é grande 

coisa.” ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--- PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL EM EXERCÍCIO (LUÍS 

ÂNGELO OLIVEIRA) – solicitou a aprovação de todas as deliberações ali tomadas em 

minuta de ata, o qual foi aceite unanimemente. ------------------------------------------------------  

--- Acabada a ordem do dia, passou-se, de imediato, ao período de: ------------------------------  

-----------------------------------DEPOIS DA ORDEM DO DIA -----------------------------------  

--- Para este período não houve inscrições e nada mais havendo a tratar, foi dada a reunião 

como encerrada às vinte e duas horas e vinte e cinco minutos. ------------------------------------  

------------------ O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL -------------------------  

_______________________________________________________________________-----

-----------------------------------O SECRETÁRIO ----------------------------------------------------  

_______________________________________________________________________ 

--- Fazem parte integrante desta ata os seguintes documentos: -------------------------------------  

--- Registo de Presenças; --------------------------------------------------------------------------------  

--- Documentos referentes aos pontos, um, dois, três, quatro, cinco, seis, sete, oito, nove, 

dez, onze, doze, treze e catorze; ------------------------------------------------------------------------  

--- Minutas de atas referentes aos pontos, um, dois, três, quatro, cinco, seis, sete, oito, nove, 

dez, onze, doze e treze. ----------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  


